

Las mejores vías de Ambato pasan por el barrio Colinas del Sur

Ambato, 07 de junio.- Como parte de la transformación vial del cantón, el Municipio de Ambato invierte más de 20 millones de dólares en el sector suroeste de Ambato con la pavimentación de la Av. Luis Aníbal Granja, la canalización de la Quebrada Terremoto y la pavimentación de las calles Sixto María Durán y Carlos Cando.

El Alcalde Luis Amoroso Mora, este miércoles 07 de junio supervisó nuevamente estas obras e hizo una pausa en el barrio Colinas del Sur, localizado en Huachi Grande, donde se ejecutan los trabajos de ampliación y posteriormente el asfaltado en la vía Sixto María Durán. En esta visita, el Burgomaestre dialogó detenidamente con los moradores y les explicó en qué consiste la obra y sus posteriores beneficios.

“Este proyecto ya estaba desarrollado en la anterior administración, pero se encontraba abandonado y nosotros lo retomamos para que los habitantes de estos sitios olvidados con chaquiñanes e inseguridad, gocen de los mismos beneficios que existen en la parte urbana de la ciudad”, detalló el Alcalde, al tiempo que instó a los moradores a tener paciencia mientras se ejecuta la obra.

“Al momento la vía parece estar en malas condiciones por la presencia de polvo y maquinaria, la falta de acceso, entre otros inconvenientes, pero al final de los trabajos contarán con una calzada de primera como pasó con la Av. Luis Aníbal Granja e, incluso, podrán desplazarse rápidamente a Huachi El Progreso y hasta beneficiarse con fuentes de trabajo con la culminación del nuevo Terminal Terrestre Sur; tengan por seguro que las mejores vías de Ambato pasan por Colinas del Sur”, enfatizó la primera autoridad y reconfirmó a dichas personas que el GADMA trabaja según lo determina el proyecto, por lo que los accesos hacia sus viviendas estarán garantizados.

En el caso puntual de dos o tres familias del barrio, cuyas casas están aleñadas al corte de la vía y se perjudican de cierta manera, el director de Obras Públicas de la Municipalidad, Francisco Mantilla, solicitó a los propietarios la presentación del proyecto y los documentos respectivos que avalen la condición de legalidad de las viviendas para poder intervenir y brindar alguna solución en su beneficio.

“Un Alcalde de territorio ya no se encuentra y le agradecemos el cariño de constatar los trabajos que se están ejecutando. Por muchos años habíamos esperado la transformación de nuestras calles y nadie nos había atendido, ahora la realidad es distinta. Por el momento sufrimos, pero más tarde disfrutaremos de vías de primer orden que generarán más dinamismo en el Sur de Ambato”, manifestó el morador Héctor Ramírez. (AJF)

